



THOMAS
nature

»Thomas Nature«

Ergänzend zu den drei bestehenden sanften Farbrichtungen „Sand“, „Water“ und „Leaf“, kommt mit dem neuen Farbton „Coral“ Lebendigkeit auf den Tisch. Der leuchtende und dennoch weiche Rotton zieht die Aufmerksamkeit und Blicke auf sich. Auch „Coral“ bedient sich bei der in der Natur vorkommenden Farbpalette und bringt so eine starke Naturverbundenheit zum Ausdruck. Das rustikale und zugleich hochwertige Material Steinzeug verleiht den Tellern und Tassen der Thomas Nature Kollektion einen authentischen Charakter im angesagten Handmade-Look. Dabei ist jeder Kollektionsartikel handglasiert und bekommt dadurch sein individuelles Erscheinungsbild.

In addition to the three existing soft colours “Sand”, “Water” and “Leaf”, the new colour “Coral” brings liveliness to the table. The bright yet soft red tone attracts attention and glances. “Coral” also makes use of a natural colour palette and thus expresses a strong affinity with nature.

The rustic yet high-quality stoneware material gives the plates and cups in the Thomas Nature collection an authentic character in a trendy handmade look. Each article in the collection is hand-glazed, which gives it its individual appearance.

»Thomas Nature«

Bestellnummer / Item no.

Artikel / Article

227070

Sand

227071

Water

227072

Leaf

227074

Coral

21730 - 60222

Teller flach 22 cm
Plate flat 8 2/3 inch



21730 - 60227

Teller flach 27 cm
Plate flat 10 5/8 inch



21730 - 60323

Teller tief 23 cm
Plate deep 9 inch
0,95 l | 32 1/8 oz. (H = 4,5 cm | 1 3/4 inch)



21730 - 60358

Teller tief / Schale 28 cm
Plate deep / Dish 11 inch
1,80 l | 60 3/5 oz. (H = 6 cm | 2 3/8 inch)



21730 - 60720

Schale 13 cm
Fruit dish 5 1/8 inch
0,45 l | 15 7/8 oz. (H = 7 cm | 2 3/4 inch)



21730 - 60722

Schale 15 cm
Fruit dish 6 inch
0,85 l | 30 oz. (H = 7,5 cm | 3 inch)



21730 - 63124

Schüssel 24 cm
Bowl 9 1/2 inch
2,80 l | 94 1/2 oz. (H = 11 cm | 4 1/3 inch)



21730 - 64767

Obertasse / 0,27 l
Cup / 9 1/2 oz.
(Ø = 9 cm | 3 1/2 inch / H = 7 cm | 2 3/4 inch)



21730 - 64766

Untertasse 16 cm
Saucer 6 1/4 inch



21730 - 65505

Becher mit Henkel / 0,44 l
Mug with handle / 15 1/8 oz.
(Ø = 9 cm | 3 1/2 inch / H = 11 cm | 4 1/3 inch)



Handglasiert – jeder Thomas Nature Artikel hat ein individuelles Erscheinungsbild. | Hand glazed – each Thomas Nature item has an individual appearance.

Thomas